

Falleció uno de los baleados en el barrio San Martín



Un joven de 26 años falleció este viernes por la tarde, luego de que resultara baleado en una fiesta clandestina durante la mañana en el barrio San Martín, de Ciudad.

La víctima fatal fue identificada como Héctor Ezequiel Gutiérrez Ochoa, que recibió un impacto de bala en la zona de los baños públicos. Gutiérrez fue trasladado de urgencia al Hospital Lagomaggiore donde falleció en horas de la tarde debido a la gravedad de la lesión.

El joven era la segunda persona que había sido atacada a disparos en el conglomerado ubicado al oeste de Capital, en distintas fiestas no permitidas debido a la emergencia sanitaria.

Cuando Policía Científica fue desplazada al barrio para realizar el trabajo de recuperación de pruebas, un grupo de personas impidió la investigación arrojándoles piedras.

Fuente: El Sol

